

(...) on ne voit bien qu'avec le cœur. L'essentiel est invisible pour les yeux.
Antoine de Saint-Exupéry

Son époux,
Michael Clibbon;
Ses enfants,
Antoine James Clibbon;
Victoria Pierlot;
Son beau-fils,
Jérôme Pierlot;
Sa sœur,
Suzanne Wildi-Kaesermann;
Sa belle-sœur,
Susan Clibbon en Angleterre;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont le chagrin de faire part du décès de

Michèle CLIBBON née Kaesermann

enlevée à leur tendre affection le jeudi 10 février 2011 dans sa 71^{ème} année.

Selon les souhaits de Michèle, les obsèques ont eu lieu dans la plus stricte intimité.

En son souvenir vous pouvez penser à l'Association Alzheimer Suisse
CCP 10-6940-8 mention : «pour la recherche».

La famille exprime ses plus vifs remerciements à l'ensemble du personnel de l'EMS
Le Petit-Bois à Crans-près-Céligny pour sa gentillesse et son dévouement.